

Cathédrale Sainte Croix gegr. 1601 Orléans

Sakralbau der Romanik mit Vierungsturm

Anfang – Meer der Malerei im Regen.
Instrument, Umgebung – Fundament.
Sterne, Gegenströmung – Sandmann.
Ende – Gunst im Glück der Welt.

Ein *Kirchenbau* wurde im 13. Jh. während der *Romanik* begonnen und im 19. Jh. um *gotische Elemente* erneuert. Die *Grundsteinlegung* der heutigen *Cathédrale Sainte Croix* fand im *Frühjahr 1601* unter dem seit 1589 amtierenden König *Heinrich IV. (1553-1610)* statt. Vorige Gebäude wurden während der *Religionskriege* um 1568 beschädigt. Der imposante *Sakralbau Sainte Croix* mit fast 140 m Länge, rund 80 m hohen Türmen und einem 100 m hohen *Vierungsturm* prägt *Orléans Stadtbild* wie man nach einem Ausflug an der *Loire*, längster Fluss *Frankreichs*, erfährt. Die *franz. Großstadt Orléans* liegt im *Loiretal*, ist Verwaltungssitz der *Region Centre* sowie des *Départements Loiret*.

XXVIII / XLII Druckoriginal Relief

Lithographie-Format *Exposé*

vwomo.eu | rieschen.eu

Bauten und Derivate

Sainte Croix gegr. 1601 Orléans

Kirchenbau und Kommentar

® Ausgabe 2014 **Rieschen** Germany

